
 

 

 
 
 
 
 
 
 

Aiutate Prima Chi Vi E’ Più Vicino  
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As-Salāmu ‘alaykum wa raḥmatu Llāh. 

A‘ūdhu bi-Llāhi mina sh-Shayṭāni r-rajīm.  Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 
Waṣ-ṣalātu wa s-salāmu ‘alā Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Ākhirīn. 

Madad yā Rasūla Llāh, madad yā Sādāti Aṣḥābi Rasūli Llāh, madad yā Mashāyikhinā, dastūr 
yā Shaykh ‘Abdu Llāh al-Fāiz ad-Dāghistānī, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-Ḥaqqānī. Madad. 

Ṭarīqatunā ṣ-ṣuḥbah wa l-khayru fi l-jam’iyyah. 
A’ūdhu bi-Llāhi mina sh-shayṭāni r-rajīm. Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm: 

 Il nostro Santo Profetaصلى الله عليه وسلم disse: “I migliori tra di voi alla presenza di Allahجل جلاله, sono coloro che 
fanno del bene alle persone e le aiutano.” Aiutare le persone è una caratteristica del credente. È una 
caratteristica amata da Allah ‘Azza wa Jalla. Per cui un Musulmano che in quanto gli è possibile 
provvede alle necessità della gente diventa un servitore amato da Allahجل جلاله. 

 الأقَْرَبونَ  أوَْلى بالمَعْروف  

E’ più meritevole aiutare chi vi è più vicino 

 Di certo quando le persone fanno del bene, dovrebbero iniziare dalle persone più vicine a 
loro. Dovrebbero iniziare a far del bene e ad aiutare, a mostrare cose buone prima di tutto alle loro 
famiglie. Dopodichè possono continuare con i parenti e i vicini. Devono però iniziare con le persone 
più vicine a loro. Se c’è l’opportunità, va bene aiutare anche altre persone lontane e non relazionate a 
loro. È bene che li aiutino. 

 Ogni parola del nostro Santo Profetaصلى الله عليه وسلم è bellissima. Se aiutate gli altri mentre quelli che vi 
circondano hanno bisogno, è accettato. Tuttavia è più accettato aiutare prima quelli che vi sono più 
vicini. Le cose che date, in primo luogo alle persone che sono parte della vostra casa, alla vostra 
famiglia vengono considerate come sadaqa, questo disse il nostro Santo Profetaصلى الله عليه وسلم. Fare del bene e 
aiutare sono caratteristiche dei Musulmani. Lo fanno per amor di Allahجل جلاله. “Perchè piace ad Allahجل جلاله, 
faccio questo. Sto facendo queste cose per avere il compiacimento di Allahجل جلاله. In modo che Allahجل جلاله sia 
contento di noi.” 

 Aiutare le persone oppure provvedere alle loro svariate esigenze sono opere che si fanno per 
amor di Allahجل جلاله. Non si obbliga le persone a farlo e nemmeno plaudirle. Invece di essere elogiate, oggi 
le persone quando aiutano qualcuno, si aspettano qualcosa in cambio. Dicono “ho fatto questo e 
quest’altro.” Questo è sbagliato. Non è buono comportarsi in questo modo. Nel Sacrissimo Corano c’è 
scritto: 



 

 

 

 

 

 

ااوَلاَاجَزَاءٓ اامِنكُم اانرُِيداُالاَ شُكُور   
non ci aspettiamo da voi né ricompensa, né gratitudine. (76:9) 

“Non vogliamo nè ricompense nè la vostra gratitudine. Possa Allahجل جلاله essere soddisfatto di noi, questo 
ci è sufficiente.” Questa è la caratteristica dei credenti. Possa Allahجل جلاله aiutarci per aver queste 
caratteristiche. Che non ci lasci ai nostri ego inshà’Allah. Wa min Allahi at-tawfiq, Al-Fatiha.  
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